

## El Blog como recurso educativo

Es muy utilizada en esta área como una herramienta adicional de apoyo. Hoy en día podemos percatarnos que el tipo de aprendizaje que trae el joven es más visual. Por ello debemos de sacar más provecho a esta herramienta de apoyo. Ellos se mueven en este ambiente de una manera muy simple muchas veces sin tener idea de cuanto provecho se le puede dar a las tecnologías móviles que manejan (celulares, tabletas electrónicas, consolas de vídeo juegos).

Existen numerosas aplicaciones enfocadas a la educación donde nos podemos apoyar. La diversidad del uso de aplicaciones de apoyo hará que el alumno busque, cree y desarrolle su propio aprendizaje (aprendizaje constructivista), mantiene motivado al alumno si se enfoca a los intereses que tenga, los vuelve más crítico, analista (escribiendo comentarios en el blog) y responsable de lo que escribe. Lo mantiene más activo y creativo, le da más oportunidad de expresar sus ideas, promueve el aprendizaje individual, grupal y colaborativo.

### Uso del blog en una asignatura

Tiene una gran diversidad de uso como herramienta de apoyo, para evidenciar lo que se realiza en clases fotografías, anexando artículos adicionales de interés, documentos PDF de lectura para dejar tareas, como método de reflexión y retroalimentación. Agregando temas de interés para lograr motivar al alumno, manteniendo vídeos tutoriales para actividades a desarrollar.

Hay muchas maneras o formas de aprovechar esta herramienta, la creatividad de cada docente para diseñar e implementar serán la clave, sin olvidarnos de los puntos importantes que debemos de tomar en cuenta para su mejor implementación y para que un blog funcione bien, debemos de considerar que un blog debe de estar en constante actualización y monitoreo ya que parte de su buen éxito son los comentarios y la respuesta que el creador le dé.